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RIVERA CALLEJAS 
Debates por Corte deben 
suspenderse seis meses 

El vicepresidente de la Cámara Legislativa, 
............. "', ......... ·""Rivera Callejas, propuso ayer retomar 

dentro de seis meses la elección de la nueva 
Corte Suprema de Justicia ( CSJ) en vista de los 
hllidos intentos por elegirla. 

Aclaró que es una opinión personal y no de 
su partido ni de la bancada en el Legislativo. 

Rivera explicó que es inútil seguir votando 
orla nueva Corte Suprema, en tanto no haya 
onsenso entre los partidos. 
Agregó que en vez de ese debate, el Congre-

o Nacional debe retomar su agenda ordinaria, 
orque hay muchos temas importantes para el 
~por discutir. ~EG). J 1 e:. 




